

Kinshasa : La Fondation Orange ouvre une nouvelle École Numérique aux écoles primaires 1, 2 et 3 Saint-Georges

Orange RDC, à travers sa Fondation, a fait don de kits numériques aux écoles primaires 1, 2 et 3 Saint-Georges, situées dans la commune de Kintambo à Kinshasa. Ce don comprend des équipements informatiques destinés à la création de trois Écoles Numériques au sein de l'établissement. Chaque école a reçu un mini-serveur de contenus éducatifs connecté à des tablettes, fournis gratuitement par la Fondation Orange.

Les élèves peuvent ainsi accéder instantanément à des centaines de ressources pédagogiques essentielles, notamment des manuels scolaires, des cours de la Khan Academy, l'encyclopédie Wikipedia, le dictionnaire Wiktionnaire, le projet Gutenberg (qui regroupe plus de 42 000 livres numériques gratuits), ainsi que des MOOC d'enseignement en ligne.

Cet acte généreux réjouit particulièrement **Faustin Nkoko**, directeur de l'EP3 Saint-Georges :

"Je suis très heureux et je remercie la Fondation Orange qui a pensé à nous équiper avec l'École Numérique. C'est une excellente initiative. Nous allons utiliser ces outils pour enseigner l'informatique aux élèves et intégrer les tablettes dans nos cours. Une formation du personnel est prévue avant de démarrer avec les élèves. Nous avons choisi de commencer avec les enfants de degré moyen, c'est-à-dire la 3^e et la 4^e année primaire."

Si c'est une première pour l'EP3 Saint-Georges, l'initiative a été lancée à Kinshasa en 2019. Des écoles comme **EP A1 et EP A2 Matonge 2** (commune de Kasa-Vubu), ou encore **EP 6 et 11 de Selembao 2** ont déjà bénéficié de ce programme. Aujourd'hui, c'est au tour de l'EP3 Saint-Georges de rejoindre cette dynamique.

L'initiative est également saluée par **Carine Luyaku**, enseignante dans l'établissement :

"Nous sommes très ravis et impressionnés par ce geste de la Fondation Orange. Nous espérons que ce ne sera pas la dernière initiative et nous aimerions vous revoir avec d'autres belles actions prochainement."

Un engagement fort pour l'éducation et l'inclusion numérique

À travers sa Fondation, **Orange RDC** s'investit activement dans l'éducation, notamment via la construction d'écoles dans les **Villages Orange**, permettant la scolarisation de plus de 1 000 élèves en zones rurales. Depuis 2019, son programme d'Écoles Numériques a déjà eu un impact direct sur près de **5 000 élèves du primaire**, tandis que plus de **10 000 élèves** ont été exposés aux applications éducatives développées pour ce programme, disponibles en français et dans les quatre langues nationales.

Grace Bisimwa, enseignant à l'EP3 Saint-Georges, souligne l'importance de cette initiative :

"Je remercie Orange pour cet acte généreux. Aujourd'hui, l'informatique domine le monde, et initier les enfants à cette science dès le bas âge est une démarche à encourager. J'aimerais que la Fondation étende cette initiative à d'autres écoles, y compris à l'intérieur du pays."

Orange RDC contribue ainsi activement à la **réduction de la fracture numérique** en facilitant l'accès aux nouvelles technologies dans le milieu scolaire. L'entreprise considère que l'éducation et l'avenir de la jeunesse sont essentiels, ce qui explique pourquoi une grande partie des actions de la Fondation Orange en RDC sont orientées vers ce secteur.

Bénédicte Kabaswa, marraine de la remise des kits, exprime sa fierté de participer à cette initiative :

"Je suis fière de prendre part à cette remise de kits, qui aura un impact direct sur la qualité de l'éducation des enfants. Nous vivons dans un monde en constante évolution technologique. Initier les enfants dès le bas âge leur permet d'acquérir une éducation de qualité et de s'adapter aux nouvelles compétences du futur."

Pour la **Fondation Orange**, l'école rime désormais avec l'apprentissage numérique. En Afrique, où de nombreuses écoles manquent de livres et d'accès à Internet, ce programme permet à plus de **200 000 enfants** d'accéder aux contenus éducatifs essentiels grâce aux tablettes numériques. Ce projet, initié en 2014, est devenu un programme d'éducation numérique à part entière, développé en partenariat avec les **Ministères de l'Éducation** des pays concernés. Ceux-ci sélectionnent les manuels scolaires adaptés aux élèves, que la Fondation charge ensuite sur les kits numériques.

En dehors du numérique, la **Fondation Orange** est également active dans les domaines de la **santé et de l'éducation de base**, notamment à travers les **Villages Orange**. Ces structures comprennent une école, un point d'eau et un centre de santé. Elle soutient aussi des programmes de **santé maternelle et infantile**, ainsi que la **lutte contre la drépanocytose**, un combat mené en RDC depuis plusieurs années.

Grâce à ces initiatives, Orange RDC continue d'impacter positivement la jeunesse congolaise en facilitant son accès au savoir et aux technologies de demain.